
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

頂戴したご意見を、市長に対しても 10日(金)に情報提供しました。 

お忙しい中さまざまなご協力をいただき、ありがとうございました。 
 

 

留萌市議会では、今後の審議にあたり、市民の皆様の 

お考えを把握するために、各種の取組を行いました。 

２グループに分かれて活発に意見交換を行いました。 
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住んでてよかった 

これからも住み続け

たいまちづくりを 

 

留萌市議会では、一般

質問の様子をラジオ

やインターネットを使

って放送・配信してい

ます。 
令和６年 

 

  

  

意見交換後、記録担当議員がまとめの発表を行いました。 
 

  宇川議員表

 

 

 

 

議員全員で郵送アンケートの準備をし、発送。 

37.5％の回収率でした。 

結果はこちらからご覧いただけます。 

にて、議員全員で取り組みました。(写真は一部) 

結果はこちらからご覧いただけます。  

 

 

結果はこちらからご覧いただけます。

 
 

4月 25日実施 

4月 12日～ 26日実施 

4月 17日午前実施 買い物のお忙しい中、ご協力いただきました。 

燕議長 挨拶 

全体会場 (議場) 

小野議員 野崎議員 

中央スーパー様 前 

Aコープるもいルピナス様 前 

コープさっぽろるもい店様 前 

マックスバリュ留萌店様 前 

 

 


